



Le Rendez-Vous
ParisMAT

Formules de partenariats

SPONSORSHIP PACKAGES



22 & 23 JUIN 2026

22nd & 23rd JUNE 2026



C E S A M

01 **Votre table réservée pour 10 personnes pour le déjeuner assis**

Your reserved table for 10 people for sitted lunch

Votre table réservée pour 10 personnes avec bannière de votre société (fabrication par vos soins) pour le déjeuner assis du 22 juin 2026 à la Maison de la Chimie + **logo sur le programme.**

1 500€ HT

Your reserved table for 10 people for sitted lunch on 22nd June with your banner (manufactured by your own) + **your logo on the event program**

02 **Votre logo sur le programme de l'évènement**

Your logo on the event program

Votre logo sur le programme sera communiqué sur le site du CESAM et ses réseaux sociaux (LinkedIn).

FORMULE SEULE

2 000€ HT

Your logo on the program which will be communicated on the CESAM website and its social medias (LinkedIn)

SOLO PACKAGE

03 **Votre logo sur les chèques du Prix de l'Etudiant**

Your logo on cheques for the "Prix de l'Etudiant"

Ces chèques seront remis à l'occasion du Prix de l'Etudiant aux lauréats (Etudiant et Université/Grande Ecole). Ces chèques seront remis sur scène après deux présentations et vous serez invité à monter sur scène pour cette remise

FORMULE EXCLUSIVE + votre logo sur le programme

2 000€ HT

Your logo on cheques distributed on stage for the "Prix de l'Etudiant" to both student and university. You will be invited to be on stage during the distribution.

EXCLUSIVE PACKAGE + your logo on the event program



C E S A M

04

Sponsoring des fleurs au Cercle de l'Union Interalliée

Floral bouquets sponsoring at the Cercle de l'Union Interalliée

Choix des fleurs imposé par le lieu.

FORMULE EXCLUSIVE + votre logo sur le programme

Chosen by the Cercle

2 000€ HT

EXCLUSIVE PACKAGE + your logo on the event program

05

Votre logo sur le photocall au Cercle de l'Union Interalliée

Your logo on the photocall at the Cercle de l'Union Interalliée

Votre logo sur le photocall au Cercle de l'Union Interalliée (en extérieur sans fond) avec le logo du sponsor à personnaliser sur la photo imprimée (votre logo + logo du RDV ParisMAT)

FORMULE EXCLUSIVE + votre logo sur le programme

2 500€ HT

EXCLUSIVE PACKAGE + your logo on the event program

06

Votre logo sur le photocall à la Maison de la Chimie

Your logo on the photocall à la Maison de la Chimie

Votre logo sur le photobooth à la Maison de la Chimie (en intérieur) avec un fond reprenant le logo du sponsor à personnaliser (votre logo + logo du RDV ParisMAT) + **votre logo sur le programme.**

Your logo on the photobooth à la Maison de la Chimie with a personalized background (your logo + logo of the Rendez-Vous ParisMAT) + **your logo on the program.**

1 jour/day - FORMULE EXCLUSIVE/EXCLUSIVE PACKAGE

2 500€ HT

2 jours/days - FORMULE EXCLUSIVE/EXCLUSIVE PACKAGE

4 000€ HT



C E S A M

07

Sponsoring des fleurs à La Maison de la Chimie

Floral bouquets sponsoring at La Maison de la Chimie

A choisir parmi une dizaine de propositions.

Desks d'accueil (x2), vestiaire (x1), devant l'amphithéâtre (x1), escaliers (x2).

Sous réserve de validation par l'organisateur.

FORMULE EXCLUSIVE + votre logo sur le programme

3 000€ HT

Your choice among ten proposals.

Welcome desks (x2), coat check (x1), in front of the amphitheatre (x1), staircase (x2).

Subject to prior approval from the organiser.

EXCLUSIVE PACKAGE + your logo on the event program

08

Distribution d'un objet publicitaire de votre société à la Maison de la Chimie

Distribution of a goodie from your company at 'La Maison de la Chimie"

Distribution d'un objet publicitaire de votre société par les hôtesses lors de l'évènement (22 ou 23 juin 2026).

Fabrication par vos soins + **votre logo sur le programme.**

MAXIMUM 5 SPONSORS

Les conditions de livraison vous seront adressées en temps voulu par le CESAM.

Livraison directe à la Maison de la Chimie à la charge du sponsor.

3 500€ HT

Distribution of a goodie from your company by the hostesses at the event (22nd or 23rd June 2026).

Manufactured by your own + **your logo on the program.**

MAXIMUM 5 SPONSORS

*The delivery conditions will be sent to you by CESAM on due time
Direct delivery to La Maison de la Chimie will be paid by the sponsor.*



C E S A M

09

Animation dans les jardins du Cercle de l'Union Interalliée

Show in the gardens of le Cercle de l'Union Interalliée

Animation au choix parmi les propositions du CESAM : magicien numérique ou close up, silhouettiste ou caricaturiste pour le cocktail du 22 juin 2026 dans les jardins du Cercle + **votre logo sur le programme**

3 500€ HT

Show of your choice from the CESAM options: digital magician or close-up performance, silhouettist, or caricaturist, for the cocktail on 22nd June 2026, in the gardens of the Cercle + **your logo on the event program.**

10

Animation dans les jardins de la Maison de la Chimie

Performance in the gardens of la Maison de la Chimie

Animation au choix parmi les propositions du CESAM : magicien numérique ou close up, silhouettiste ou caricaturiste pour le cocktail déjeunatoire du 23 juin 2026 dans les jardins la Maison de la Chimie + **votre logo sur le programme**

3 500€ HT

Show of your choice from the CESAM options: digital magician or close-up performance, silhouettist, or caricaturist, for the lunch cocktail on 23rd June 2026, in the gardens of la Maison de la Chimie + **your logo on the event program.**

11

Animation spectacle dans les jardins du Cercle de l'Union Interalliée

Performance in the gardens of le Cercle de l'Union Interalliée

Animation au choix parmi les propositions du CESAM : musique, échassiers ou jongleurs de feu, pour le cocktail du 22 juin 2026 dans les jardins du Cercle + **votre logo sur le programme**

5 000€ HT

Animation of your choice from the CESAM options: music, stilt walkers, or fire jugglers, for the cocktail on 22nd June 2026, in the gardens of the Cercle + **your logo on the event program**



C E S A M

12

Distribution d'un objet publicitaire de votre société au Cercle de l'Union Interalliée

Distribution of a goodie from your company at the "Cercle de l'Union Interalliée"

Distribution par les hôtesses lors du Cocktail du 23 juin 2026 au Cercle de l'Union Interalliée.

Fabrication par vos soins.

Sous réserve de validation de l'objet publicitaire par l'organisateur.

Les conditions de livraison vous seront adressées en temps voulu par le CESAM.

FORMULE EXCLUSIVE + votre logo sur le programme

5 000€ HT

Distribution of a goodie from your company by the hostesses at the cocktail of 23rd June 2026 at the "Cercle de l'Union Interalliée".

Manufactured by your own.

Subject to prior approval of the goodie by the organiser.

The delivery conditions will be sent to you by CESAM on due time.

EXCLUSIVE PACKAGE + your logo on the event program

13

Votre Spot vidéo

Your video presentation

Votre Spot vidéo à fournir (diffusions entre les interventions sans ordre de passage) + **votre logo sur le programme**

Durée : Maximum 3 mn

Votre vidéo à fournir devra être encodée au format H264, enregistrée en fichier mp4.

5 000€ HT

Your video presentation to be provided (broadcast between speakers/roundtables with no choice of the sequences) + **your logo on the event program**

Duration : Maximum 3 min

Your video should be provided encoded with a format H264, registered in a mp4 file.



C E S A M

14

Mise à disposition d'un salon privatif à la Maison de la Chimie

Private lounge at "La Maison de la Chimie"

Salon privatif de 45m² pour 20 personnes pour une journée.

22 ou 23 juin 2026 + **votre logo sur le programme.**

(2 salons disponibles.)

Private lounge of 45m² for 20 people for one day.

22nd or 23rd June 2026 + **your logo on the event program.**

(2 lounges available.)

6 000€ HT

+ champagne

15

Votre logo animé sur les murs LED

Your logo in the background on the LED walls

Votre logo animé en arrière-plan sur les murs LED lors des diffusions des tables rondes + **votre logo sur le programme.**

Your logo will be will broadcasted during all workshops in the background on the LED walls + **your logo on the event program.**

6 000€ HT

16

Animation culinaire au Cercle de l'Union Interalliée

Culinary show in the gardens of le Cercle de l'Union Interalliée

Animation culinaire : glace, pour le cocktail du 22 juin 2026 dans les jardins du Cercle + **votre logo sur le programme**

Culinary show : ice cream, for the cocktail on 22nd June 2026, in the gardens of the Cercle + **your logo on the event program.**

6 000€ HT



C E S A M

17

Eventails avec votre logo

Fans with your logo

1 000 pièces avec votre logo + **votre logo sur le programme**

6 000€ HT

1 000 pcs of fans with your logo on + **your logo on the event program**

18

Champagne lors du déjeuner assis du 22 juin 2026

Champagne for the seated lunch on June, 22 2026

Champagne lors du déjeuner assis du 22 juin 2026 à la Maison de la Chimie + **votre logo sur le programme**

8 000€ HT

Champagne for the seated lunch on 22nd June 2026 at la Maison de la Chimie + **your logo on the event program**

19

Animation culinaire au Cercle de l'Union Interalliée

Culinary show in the gardens of le Cercle de l'Union Interalliée

Animation culinaire : huîtres, pour le cocktail du 22 juin 2026 dans les jardins du Cercle + **votre logo sur le programme**

10 000€ HT

Culinary show : oyster, for the cocktail on 22nd June 2026, in the gardens of the Cercle + **your logo on the event program.**

20

Votre logo sur le cordon porte badge de l'évènement

Your logo will exclusively appear on all lanyard badges

1 000 exemplaires

FORMULE EXCLUSIVE + votre logo sur le programme

1 000 pcs

12 500€ HT

EXCLUSIVE PACKAGE + your logo on the event program



C E S A M



En tant que **sponsor**, vous disposerez des services exclusifs suivants :

As sponsor you will exclusively benefit from the following services:

- 1 free pass nominatif pour l'ensemble du Rendez-Vous par tranche de 5000 € de sponsoring / *1 free pass for the entire event by slot of € 5 000 of sponsoring.*
- Badges distincts avec hôtesse d'accueil dédiée / *Exclusive badges and dedicated hostess.*
- Places réservées aux premiers rangs / *Reserved seating on first seats.*
- Enumération des sponsors sur scène en ouverture du Rendez-Vous / *Enumeration of sponsors on stage at the beginning of the event.*
- Possibilité de 2 accompagnants payants au cocktail du Cercle de l'Union Interalliée / *Possibility of 2 accompanying people at the Cocktail at Cercle de l'Union Interalliée.*



Pascal DUBOIS

+33 (0)1 58 56 96 02

+33 (0)6 07 75 43 36

pdubois@cesam.org



Mathilde DOCQUIERT

+33 (0)1 58 56 96 14

+33 (0)6 82 69 31 13

mdocquier@cesam.org



Margot CHALAIN

+33 (0)1 58 56 96 10

+33 (0)6 02 15 46 73

mchalain@cesam.org



C E S A M